

370 FAMILIAS DEL BEATERIO RECIBIERON ATENCIÓN MÉDICA DE EP PETROECUADOR

Directivos de EP Petroecuador, autoridades del Ministerio de Hidrocarburos y la Concejala del Distrito Metropolitano de Quito, María Luisa Maldonado, mantuvieron una reunión de trabajo, en las instalaciones de la empresa a fin de verificar el cumplimiento del plan de relacionamiento comunitario del Terminal Beaterio año 2015.

Entre las actividades revisadas se conoció detalles de la capacitación de 900 ciudadanos en temas de prevención de salud sexual y reproductiva en adolescentes, liderazgo juvenil y primeros auxilios. También se revisó el programa de atención básica ejecutada por tres brigadas médicas móviles y 15 adicionales realizadas en coordinación con la Fundación Tierra Nueva, ofreciendo atención directa a 370 familias de los barrios aledaños al terminal de productos limpios en el sur de la ciudad de Quito.

Es importante recalcar que se atendió con las especialidades de medicina general, pediatría, odontología, y se realizó la entrega gratuita de medicamentos, lentes y kits dentales a la población.

EP Petroecuador además ejecutó actividades en beneficio comunitario, como el mantenimiento de canchas, áreas verdes, pintura de interiores de las Unidades de Policía Comunitaria (UPC) y Centro Infantil del Buen Vivir (CIBV) del sector, entre otros.

Respondiendo las expectativas de la población se ejecutaron procesos de capacitación en seguridad y gestión de riesgos, socialización de contenidos de seguridad puerta a puerta.

Este trabajo se desarrolló con el apoyo de los especialistas en Relacionamiento Comunitario, Seguridad, Salud y Ambiente de EP Petroecuador y la Secretaria de Riesgos, en 15 barrios aledaños al terminal El Beaterio, como Nueva Loja, El Conde, Jesús de Nazareth, San Blas, Venceremos 1 y 2, Ecasa, Santa Isabel, Marianitas, Jardines del Sur, Tréboles del Sur, Edén del Sur, Esthela Maris, La Cocha, Ciudad Futura, El Dorado.

De esta forma, la gestión social constituye un canal de comunicación con la población para promover el cambio social y el buen vivir de las comunidades aledañas a las zonas de operación de la empresa pública.

